



共に前へ

佐世保市立日宇中学校
 学校だより No. 57
 発行日 R6.2.5
 発行者 中野 一史

～昨日までの自分（自分達）を超える～

【重点目標】めざす生徒の姿
 ・学ぶ楽しさを「自ら学ぶ力」につなげ、目標を立てて学習に取り組む生徒
 ・日宇中PRIDEを自覚し、やるべきことに、我慢強く、最後まで取り組む生徒
 ・みんながリーダー・みんながフォロワーとしてより良い学校・学級づくりに取り組む生徒
 ・自らの進化・成長に向け、「いのち」を輝かせて諸活動に取り組む生徒
 ○日宇中ホームページアドレス
<http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-hiu/>



今、やるべきことに「心を込めて」取り組む！！

週末に女子バレー部、男子バスケット部が県中学校新人大会に挑みました。各地区の代表と高いレベルで競い合うことで、次に向けての課題や目標が見えたのではないのでしょうか。男子バスケット部は惜しくも準優勝でしたが、一戦一戦力をつけており、九州大会での活躍が楽しみです。
 明日より3学期テストを実施しますが、1年のまとめとして「有終の美」を飾るべく、最後まで粘り強く学習に取り組んでほしいと思います。テストへの取組をとおして、「頑張った手応え」や「自分の成長」が感じられる成果が出ることを願っています。

メディアコントロールチャレンジの結果

1月10日(水)～1月16日(火)に実施しました「第2回メディアコントロールチャレンジ」の結果(達成率、家庭学習時間)が出ましたのでお知らせいたします。

【1週間の結果】

チャレンジ項目	1年	2年	3年	全体
食事中はテレビを消す	56.5% -0.6	48.2% +5.1	46.1% -4.7	50.5% ±0
勉強中はテレビを消す	79.7% +1.0	83.4% +8.0	78.1% +0.7	80.3% +3.1
家庭学習、まずは机に向かって30分(最低30分以上)	61.0% -4.9	63.2% +3.7	76.5% +19.1	66.8% +5.7
家庭学習時間(分)	42.7分 -0.4	50.3分 +10.9	86.2分 +41.9	59.3分 +17.0
メディアを使う時間は、夜9時までにする	39.8% -4.4	27.2% -2.0	27.7% -5.8	31.9% -4.0
メディアを使う時間を一日2時間(休日は3時間)以内にする	56.9% +0.5	49.9% +5.6	45.1% -3.7	50.8% +0.8

【平日の結果】

チャレンジ項目	1年	2年	3年	全体
食事中はテレビを消す	57.6% -0.8	47.7% +4.4	47.0% -5.1	51.0% -0.4
勉強中はテレビを消す	82.4% -2.0	89.1% +12.8	78.9% +0.4	83.4% +3.5
家庭学習、まずは机に向かって30分(最低30分以上)	64.3% -7.9	65.4% +2.3	76.2% +16.4	68.5% +3.3
家庭学習時間(分)	44.9分 -3.1	51.9分 +9.9	77.4分 +31.4	57.7分 +12.3
メディアを使う時間は、夜9時までにする	41.8% -3.0	28.1% -2.0	29.2% -6.1	33.4% -3.6
メディアを使う時間を一日2時間(休日は3時間)以内にする	62.0% +1.3	56.0% +8.0	51.1% -1.5	56.5% +2.6

【休日の結果】

チャレンジ項目	1年	2年	3年	全体
食事中はテレビを消す	54.0% -0.8	49.3% +7.0	43.9% -3.6	49.3% +0.9
勉強中はテレビを消す	72.8% +0.1	69.2% -0.4	76.1% +1.7	72.8% -0.6
家庭学習、まずは机に向かって30分(最低30分以上)	52.9% -9.0	57.6% +7.3	77.4% +25.8	62.4% +7.6
家庭学習時間(分)	37.2分 -3.1	46.2分 +13.2	108.2分 +68.4	63.2分 +25.4
メディアを使う時間は、夜9時までにする	34.7% -4.2	24.8% -2.0	23.9% -5.2	28.1% -3.7
メディアを使う時間を一日2時間(休日は3時間)以内にする	44.2% -2.4	34.4% -0.3	30.3% -9.1	36.6% -3.8

1週間の全体結果を見ると、向上した項目が3項目ありました。特に「家庭学習(まずは机に向かって30分から)」の達成率・実施時間については、3年生が大きく向上(19.1ポイント、約42分の向上)しており、目の前の受験を意識して頑張っていることがわかります。2年生も取組が少し向上していることから、次は1年生の今後の頑張りを期待したいものです。前号の学校だよりの学校評価結果でお伝えしたように、現在、多く学級で自主学習ノートに取り組んでいますので、声かけ・励ましをお願いします。また「勉強中はテレビを消す」の項目については、全学年とも向上が見られ、「学習に集中できた」「勉強がはかどった」など、生徒の感想がありました。

次に「食事中はテレビを消す」「メディアを使う時間は、夜9時までにする」「メディアを使う時間を一日2時間(休日は3時間)以内にする」の3項目の達成率は今回も低く、本校生徒の課題となっています。これらは、「家庭の協力(家庭でのルールづくりとその実践)」なくして改善が望めません。子どもたちの生活改善、健やかな成長に向けて、今一度、ご指導をよろしくをお願いします。

生徒の1週間の振り返り・感想を一部下に掲載しております。今回の取組から多くの生徒たちが「メディア利用を含めた時間の使い方」「家庭学習の必要性」「生活習慣の改善」「取組をとおした自分の成長」について感じたようでした。

- ・家庭学習をしている時間がまだ短いので、これからは平日1時間、休日は3時間のペースで頑張ろうと思います。
- ・メディアを使う時間が長いときが結構あるので、自分で時間を決めて生活習慣を見直していきたい。
- ・「課題+1時間の自主学習」をもっと頑張りたいと思いました。受験生になるのでしっかり勉強したい。
- ・この1週間、メディアコントロールをして勉強する時間がちょっとずつ長くなって行って、240分もできるようになり、自分なりに成長したのではないかと思う。気をつけるのは土日のスマホの使い方を見直していきたい。
- ・メディアを使う時間は以前よりも少し減らせたが、夜遅くに使うことが多かったので改善したい。家庭学習の時間を増やそうと思った。
- ・受験生ということもあり、見返してみると結構勉強しているなと感じました。その勉強時間のことを思い出してみると、集中できたと感じることができた。